
CDU, SPD, B90/Die Grünen, FDP und ÖDP 

im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 27. September 2024 in Mainz-Laubenheim 

Begradigung der Bodenplatte auf dem ehemaligen Feuerwehrgelände  

in Mainz-Laubenheim 

Bereits in der Ortsbeiratssitzung am 13. Dezember 2019 (Vorlagen Nr. 1935/2019) wurde über den 

desolaten Zustand des Parkplatzbereichs hinter dem Wilhelm-Spies-Haus berichtet und ein gemeinsamer 

Antrag einstimmig im Ortsbeirat verabschiedet, um das hohe Gefahrenpotenzial auf dem Areal zu 

reduzieren. Die Verwaltung hat laut Sachstandsbericht diese Maßnahme für 2021 eigeplant und wollte 

eine Gesamtsanierung vornehmen, um das gesamte Areal wieder verkehrssicher zu machen, doch dieses 

Vorhaben wurde nicht (ausreichend) realisiert.  

Da sich die Situation auf dem Parkplatz hinter dem Wilhelm-Spies-Haus in den vergangenen zwei Jahren 

weiterhin stark verschlimmert hat, wurde in der Ortsbeiratssitzung am Juni 2023 erneut über einen 

Eilantrag (Vorlagen Nr. 1137/2023) zur Begradigung der Bodenplatte auf dem ehemaligen 

Feuerwehrgelände einstimmig verabschiedet. Zudem wurde zwischenzeitlich die Verwaltung an den 

Eilantrag Anfang 2024 zur Beantwortung erinnert. Seitdem ist der Antrag unbeantwortet. Wir möchten 

mit dieser Anfrage nochmal auf die aktuelle Gefahr auf dem Areal hinweisen und damit erwirken, dass die 

Begradigung der Bodenplatte nun endlich umgesetzt wird. Der Platz befindet sich in einem inakzeptablen 

Zustand. Die Anzahl der Krater ist hoch. Diese bilden insbesondere in der nun anstehenden kalten 

Jahreszeit durch gefrorene Pfützen und Wasserflächen ein hohes Gefahrenpotenzial. Die Verwaltung 

sollte im Sinne des Eilantrags nun umgehend tätig werden, um die Bürger:innen vor Unfällen und 

Verletzungen zu schützen. Die Situation gebietet es, unverzüglich zu handeln, denn hier ist Gefahr in 

Verzug!  

Vor diesem Hintergrund möchte der Ortsbeirat nachfolgende Fragen in Erfahrung bringen:  

1) Warum konnte die Umsetzung bisher noch nicht erfolgen?  
2) Wann kann die Maßnahme eingeplant und umgesetzt werden? 
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